

de Montalbán, XII Señor de Gálvez y Jumela, Marqués de Belmonte y Menasalbas y Señor de la Puebla, Montalbán, S. Martín y Menasalbas, por herencia.

Por matrimonio con la IV Duquesa de Uceda, Dña Isabel María Gómez de Sandoval, fue Duque de Uceda consorte (se le titula así en 1672 en el pago de adehalas, gallinas y yerbas), siendo nombrado en 1682 virrey de Galicia, después de Sicilia, y en 1700, representante ante la Santa Sede, dejando como gobernadora del señorío a su madre, la marquesa de Alcañices y de Oropesa, Doña Juana de Velasco y Guzmán.

En la Guerra de Sucesión española, sirvió inicialmente a los Borbones, pero inesperadamente, se cree que por las críticas de Felipe de Anjou, sobre su mando en Italia, cambió de bando, pasando a prestar sus servicios al Archiduque Carlos.

Debido al desenlace de la guerra, no pudo volver a España y murió en Viena el 25-VII-1718, siendo sus dominios confiscados por la corona, encargando su administración, primeramente a D. Lorenzo de Vivancos, secretario del Consejo de Castilla, que nombra los oficios para el año 1717, y posteriormente a D. Francisco María de Spínola, Duque de San Pedro, Príncipe de Molfeta, y gobernador del reino de Valencia, entre otros títulos, que nombra los oficios, desde el 2-VII-1719 hasta el año 1725.

**D. Manuel Gaspar Alonso, Téllez-Girón, Pacheco,** Gómez de Sandoval, Mendoza, Aragón, Toledo y Velasco, su hijo, le sucedió en los títulos de Duque de Uceda, V Marqués de Belmonte y Menasalbas, IV Conde de la Puebla de Montalbán y XIII Señor del estado de Gálvez y Jumela, que nació en Madrid en 1676, y que hasta 1725 no pudo obtener su herencia confiscada.

Fue tesorero perpetuo de las reales casas de moneda de Madrid, comendador mayor de la orden de caballería de Alcántara, y gentil hombre de la cámara de SM.

Casó con Dña Josefa de Toledo y Portugal, y vivió en el Castillo de Montalbán, muriendo allí en 1732, después de una grave y dilatada enfermedad, firmando los nombramientos como "**El Conde, Duque**".

Visitó la villa de Gálvez en 1726.

**D. Juan Francisco Javier Pacheco, Téllez-Girón,** Toledo, Portugal, Gómez de Sandoval, Mendoza, Aragón y Velasco, que fue VI Duque de Uceda, VI Marqués de Belmonte y Menasalbas, V Conde de la Puebla de Montalbán y XIV Señor del estado de Gálvez y Jumela, nació en Madrid en 1704 y murió en 1750.

Casó con Dña María Dominga Téllez Girón, su prima, y tomó posesión de los estados de Montalbán y Gálvez, el 24-III-1732, nombrando Dña María los oficios de justicia de la villa, entre 1742 y 1747(a.i).

**D. Andrés Alonso Téllez-Girón,** Pacheco, Gómez de Sandoval, Fernández de Velasco, y Tovar, Guzmán, Benavides, Carrillo Toledo, Cortés de Arellano, Mendoza, Aragón, Portocarrero, y Cárdenas: Duque de Uceda, Conde de Montalbán y de Pinto: Marqués de Caracena, de Berlanga, de Toral, de Tovar, y Fromista: Señor de la ciudad de Osma, y de las villas de Gálvez, Berzosa, Alcubilla, San Muñoz, Matilla, Vecinos, y Olmedilla, y de lo Espiritual, y Temporal de las de Valde-Halbín, y Lobón: de la Casa de los Guzmanes: del Castillo de Abiados, y de Campo-Hermoso: de los diez Lugares del Valle de Curueño, Villas y Montañas de Boñar, y Concejo de los Cilleros: Grande de España de Primera Clase; y Sumiller de Corps del Serenísimo Príncipe de Asturias, nuestro Señor.

Nació en la Puebla de Montalbán el 8 de noviembre de 1728, y murió en Madrid el 16-VII-1789, casándose con Dña. María de la Portería Francisca de Sales Fernández de Velasco, hija mayor del XI Duque de Frías, el 15 de Septiembre de 1748, y al morir este, en 1771, el título pasó a su hermano (del duque) Martín Fernández de Velasco (duque de Airón, conde de Alba de Liste, entre otros), pero al hacerlo este también, en 1776, sin descendencia, el título pasó a la citada Dña María, por lo que, el 17 de mayo de 1776, fue también Duque de Frías consorte (le fue otorgado el 4-XII-1781).

El 12-XII-1750, visitó la villa, agasajándole con una fiesta de toros.

**D. Diego López-Pacheco** (después antepuso el de **Fernández de Velasco** de los duques de Frías), Enríquez de Guzmán, (**López Pacheco**), Téllez-Girón, Gómez de Sandoval, y Rojas, Guzmán, Tobar, Suárez, y Álvarez de Toledo, Portocarrero, Carrillo de Castilla, Benavides, Vigil de Quiñónez, Córdoba, Portu-